

First (1) Class Mobil

Presse-Heft



Video-Webkampagne 2012

**DENN AM ENDE,
IST ALLES NUR
GELIEHEN.**

First-Class Autovermietung • Lotto King Karl • Rodeostar Film

“Denn am Ende, ist alles nur geliehen!”



ecoClass24.de “Lotto King Karl on Tour”

Lotto King Karl ist ein erfolgreicher Musiker und ständig mit seiner Band und vielen weiteren Helfern auf Tour. Da kommt einiges an notwendigem Equipment für die Tourneen zusammen, für das es reichlich Transportfahrzeuge braucht. Aber Lotto King Karl hat die passende Lösung bereits gefunden!

Spotlänge: 0:34 Minuten
Produktion: Rodeostar Film
Drehbuch: Lotto King Karl
Sven Schlüsselburg
Rodeo Star Film
Cast: Lotto King Karl



First-Class Mobil “Porsche am Zebrastrreifen”

Lotto liebt schnelle Autos und das verhält er auch, während der Spritztour mit einem Porsche, seinem aufmerksamen Beifahrer. Am Zebrastrreifen haltend, beobachten die beiden eine attraktive Dame und Lotto King Karl gibt seine persönliche Philosophie über Frauen und Autos kund.

Spotlänge: 0:52 Minuten
Produktion: Rodeostar Film
Drehbuch: Lotto King Karl
Sven Schlüsselburg
Rodeo Star Film
Cast: Lotto King Karl
Michael Wandel
Monique Detlefsen



First-Class Mobil “Herr Karl vs. Herr Müller”

Der entspannt wirkende Unternehmer Herr Karl setzt bei Langzeitmieten auf den Service von First-Class Mobil und hat deshalb jede Menge Zeit für sich, seine Freundin und deren Freundin. Bei dem lieben Herrn Müller sieht die Sache leider ganz anders aus.

Spotlänge: 1:07 Minuten
Produktion: Rodeostar Film
Drehbuch: Lotto King Karl
Sven Schlüsselburg
Rodeo Star Film
Cast: Lotto King Karl
Michael Wandel

Wann gehen die Spots online?

Zeitleiste der Veröffentlichungen

- 10.09.2012 1. Spot “Lotto King Karl on Tour”
- 22.10.2012 2. Spot “Porsche am Zebrastrreifen”
- 29.11.2012 3. Spot “Herr Karl vs. Herr Müller”

<http://spot1.firstclass-mobil.de>

<http://spot2.firstclass-mobil.de>

<http://spot3.firstclass-mobil.de>

“Wir hatten beim Dreh einfach nur Spaß!”

Die Produktion der insgesamt drei Werbespots beruht auf einer langjährigen Partnerschaft zwischen First-Class Mobil und Lotto King Karl, die über ein reines Sponsoring des Künstlers und seiner Band weit hinaus geht. Lotto King Karl ist die Werbekönigin des Unternehmens und ein guter Freund des Hauses, das ihn und sein Team insbesondere für Tourneen mit Fahrzeugen versorgt.

Und so war es für Lotto King Karl eine Herzensangelegenheit die Produktion auch bereits in der konzeptionellen Phase, insbesondere mit humorigen Dialogtexten, tatkräftig zu unterstützen. Die Drehbücher und Storyboards entstanden dabei als Gemeinschaftsprojekt der beauftragten Produktionsfirma Rodeostar Film, Lotto King Karl und Sven Schlüsselburg, dem stellvertretenden Geschäftsführer der First-Class Mobil-Gruppe.

In dieser kreativen Runde entstand auch die Idee eines einheitlichen, pointierten Ausklangs der drei Spots und des prägnanten Claims: „Denn am Ende ist alles nur geliehen“. Zudem wurde ganz bewusst entschieden, den bei First-Class Mobil in der Langzeitabteilung arbeitenden, alias Michael Wandel, in zwei Spots an die Seite von Lotto King Karl zu stellen. Das Ergebnis: Ein Feuerwerk an humorigen Szenen und Dialogen, die Ihresgleichen suchen!

Dass Lotto King Karl ein Garant für flotte Sprüche und gute Laune ist, wissen nicht nur seine zahlreichen Fans. Die heitere Stimmung übertrug sich auf die Gesamtatmosphäre der Spots. Auch die an der Umsetzung beteiligten 20 Personen konnten sich trotz des langen Drehtages über



einen glänzend aufgelegten und dabei stets professionell agierenden Lotto King Karl freuen. Und das schon ab 8 Uhr in der Früh! Das ganze Team hatte großen Spaß bei insgesamt 17 Drehstunden auf drei Locations und der damit einhergehenden Koordinierung von über 10 eingesetzten Fahrzeugen. Auch während der kurzen Pausen zwischen den Takes, behielt Lotto King Karl seinen Frohsinn, war für jeden Spaß zu haben und sorgte für Kurzweil. Die Innenszenen mit „Herrn Müller“ wurden am Abend gedreht - beginnend mit dem UEFA Champions League-Halbfinale, Bayern München gegen



Real Madrid. Da es einen prominenten Fußballfan gab, liefen nebenbei bis zu fünf Internet-Ticker gleichzeitig. Wir waren somit leider keine Live-Beobachter dieses Fußballspiels, aber Zeuge einer großartigen Zusammenarbeit. Unser Endergebnis: Drei wirklich stimmungsvolle Spots, die sehenswert sind!



Unternehmensportrait

“First-Class: Mobilität seit 12 Jahren”

First-Class Mobil ist der kompetente Mobilitätsexperte mit Sitz in Hamburg. Ob Fahrzeuganmietung, kaufen, leasen oder Flottenmanagement: Die First-Class Autovermietung GmbH bietet mit First-Class Mobil Privat- und Geschäftskunden maßgeschneiderte und damit individuelle Mobilitätslösungen. Die First-Class Autovermietung GmbH setzt seit Gründung im

Jahr 2000, auf langjährige Erfahrungen im Mietwagengeschäft und einem exklusiven Fuhrpark, der keine Wünsche offen lässt. Kompetent, flexibel und kundennah versteht sich First-Class als umfassender und serviceorientierter Dienstleister mit Wachstumspotential. Dafür spricht das über die Jahre gezielt ausgeweitete Angebotsportfolio,

der stete Ausbau des Filialnetzes im Großraum Hamburg und Etablierung zeitgemäßer Onlineauftritte.

Mit der 2009 aus der Taufe gehobenen Marke First-Class Mobil, wurden alle Dienstleistungen und umfangreichen Angebote unter einem einheitlichen Auftritt gebündelt, um die Synergieeffekte besser und nachhaltig zu nutzen.

Unternehmensportrait

„Ein Wachstumsunternehmen“

2000	Gründung	Gründung des Unternehmens
2001	Portfolio	Erweiterung um den 24-Stunden-Dienst
2003	Filiale	Eröffnung der Filiale Hamburg-Lokstedt
2003	Filiale	Eröffnung der Filiale in Bargeheide
2004	Gründung	Launch der Onlinevermietung ecoClass24.de
2005	Portfolio	Portfolioerweiterung: First-Class „Verkauf“
2006	Portfolio	Portfolioerweiterung: Langzeitmieten
2008	Portfolio	Portfolioerweiterung: First-Class „Leasing“
2009	Portfolio	Flottenmanagement
2009	Gründung	Gründung der Dachmarke „First-Class Mobil“
2010	Portfolio	Ausbau des Geschäftsbereichs Logistik
2012	Filiale	Eröffnung der Filiale Hamburg-Hamm

Unternehmensportrait

Die Geschäftsführung



Bernd Kronwald

Gründungsmitglied und geschäftsführender Gesellschafter der First-Class Autovermietung. Bernd Kronwald verfügt über langjährige Erfahrungen in der Automobilbranche, insbesondere im Vermietgeschäft.

Kay-Uwe Szillat

Seit Gründung der First-Class Autovermietung ist Kay-Uwe Szillat der zweite geschäftsführende Gesellschafter neben Bernd Kronwald und hat wie dieser jahrelange Erfahrung im Autovermietgeschäft.

Web-Kampagne

Die Projektleitung



Sven U. Schlüsselburg

Betreut seit Gründung der First-Class Autovermietung den Bereich EDV & Telekommunikation und ist aktiv im Unternehmensbereich Marketing. Als stellvertretender Geschäftsführer verantwortet er zudem den Bereich der Firmenkundenbetreuung.

Michael Wandel

Betreut Groß- und Firmenkunden und sorgt von A bis Z für deren Mobilität. Sei es im Leasing-, Langzeit- oder Tagesgeschäft. Zudem konnte Michael Wandel in zwei der drei Spots sein schauspielerisches Talent unter Beweis stellen.

Kontakt Daten & Impressum

FIRST-CLASS MOBIL

First-Class Autovermietung GmbH

Sven Schlüsselburg
Friedrich-Ebert-Damm 315
22159 Hamburg
Tel: 040/411887-22
E-Mail: Info@firstclass-mobil.de
www.firstclass-mobil.de

PR-KONZEPTION

Zeschke A&M

Lars Zeschke
Tierparkallee 43
22527 Hamburg
Tel: 040/843023-12
E-Mail: presse@zeschke-admarketing.de
www.zeschke-admarketing.de

INTERNET-AGENTUR

Netzfokus GmbH

Martin Medler
Oststraße 92
22844 Norderstedt
Tel: 040/3259643-100
E-Mail: info@netzfokus.de
www.netzfokus.de

FILMPRODUKTION

Rodeostar Film

Thorsten Harm
Theodorstr. 41 Haus P
22761 Hamburg
Tel: 040/89018480
E-Mail: info@rodeostarfilm.com
www.rodeostarfilm.com